

03.06.2002 - 08:15 Uhr

Prévention: le conseil du mois de l'ISPA

Lausanne (ots) -

Taux d'alcoolémie en Europe: pour garder les idées claires et son permis sur la route des vacances!

Contrairement à la Suisse qui temporise en la matière, presque tout le Vieux-Continent a abaissé à 0,5 pour mille le taux d'alcoolémie autorisé pour les automobilistes. Dans de nombreux pays d'Europe de l'Est, ce taux se situe purement et simplement à 0,0 pour mille. Afin d'informer les touristes motorisés, l'Institut suisse de prévention de l'alcoolisme et autres toxicomanies (ISPA), à Lausanne, a édité une carte présentant le taux d'alcoolémie toléré au volant dans les différents pays d'Europe. En Albanie aussi, une interdiction stricte de la consommation d'alcool en matière de circulation routière est officiellement en vigueur maintenant. Avec un taux d'alcoolémie de 0,0 pour mille, la règle d'or de sécurité pour les conducteurs routiers redevient la norme: qui conduit ne boit pas, qui boit ne conduit pas!

Contact:

ISPA Lausanne
Secrétariat Prévention et information
Tél. +41/21/321'29'76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000980/100017488> abgerufen werden.